

七松小学校学校だより

令和2年度 1月号

尼崎市立七松小学校

校長 江上佳宏

☆ ホームページアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/

新しい年を迎えて

~予測困難な3 学期のスタート~

明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、希望あふれる初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。令和3年は、新型コロナウイルスが収束し、世界中の人々が、安心して暮らし、制限なく、自然に人々がふれあい、生活できる世の中になることを願っています。

昨年末からの新型コロナウイルス第3波による感染者の急増により、年末年 始関係なく、ご尽力いただいている兵庫県立尼崎総合医療センターをはじめと する、地域の医療関係者の皆様、本校校区フェスタ立花にある尼崎市保健所で 従事されている皆様には心より敬意を表します。

さて、今年も、本校教職員一同、子どもたちの健やかな成長と新しい時代に 必要な「確かな学力」の育成を目指し、引き続き努力してまいります。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新年の宮内庁主催の一般参賀が取りやめになり、毎年福男を決める西宮神社の開門神事等が中止されています。

3学期の学校行事は、県や市の感染拡大の状況、本校児童や教職員が感染、または、感染した疑いがある場合や感染する恐れが生じ、新年度(4月から)の学校運営に影響があると考えられる場合等は、

中止や制限等を行います。子ども、ご家族、地域の 皆様、教職員の健康や生命を第一義に判断を行い ますので、引き続きご理解とご協力を賜りますよ うよろしくお願いいたします。

3学期は、周知のとおり、1年間の中で、最も短い学期です。日没が早く、子どもたちが登校する日数も少ないため、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は、「去る」と言われるように、月日の流れがより早く感じられる時期です。



防災力強化県民運動

健康を第1としながらも、1日1日を大切にしながら、学年の初めに立てた目標や、新年に立てた目標に向けて、努力したことを積み上げていってほしいと願っています。